Maisons &

APPARTEMENTS
e
NS PROPERTIES
Pieces 2 Piéces
Superficie 64 m2
Référence PHA-11083
Prix 315000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice riquier : adresse facile a vivre, proche tous commerces et commodités dans
quartier vivant, a 500 Métres a pied port, tramway stations port et république, gare
sncf riquier et a 2 pas du jardin de la place arson. Au 3éme étage d'une résidence
récente recherché, bien entretenue de bon standing avec gardien, "le rubis" (angle
riquier/arson/ smolett/scaliero), ce grand 2 pieces de plus de 60 M2, exposé est
vient juste d'étre rénové avec des prestations chic et éLégantes. Le hall d'entré
avec dressing et toilettes invités, dessert un beau séjour avec 2m70 de hsp,

parquet refait, bénéficie ...

Nice riquier: close to all shops and amenities in the area, tram stations port et
république, sncf riquier station and a stone's throw from the place arson garden.
On the 3rd floor of a recent residence, well maintained and of good standing, with
caretaker, le rubis (corner riquier/arson/smolett/scaliero), this large 2 room
apartment of more than 60sgm facing east, has just been renovated with quality
finishings. The entrance with dressing room and guest toilet leads to a beautiful
living room with 2m70 high ceilings and redone parquet flooring which benefits

from plenty of light with its ...

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 rue Halévy - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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